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Kurz-Protokoll 
 

Jahreshauptversammlung 2007 
Montag 05.03.2007 um 20:00 Uhr 
 Gaststätte Weinsteige in Güglingen. 

16 Teilnehmer 
 
  

Tagesordnung  
 
1.                  Begrüßung 
2.                  Bericht des Vorstands über das abgelaufene Jahr 
3.                  Bericht der Kassenprüfer  
4.                  Aussprache und Entlastung des Vorstands 
5.                  Wahlen : 1. Vorsitzender, Stellvertretender Vorsitzender, Kassier, 
6.                  Projekte und Aktivitäten 2007 
7.                  Verschiedenes 
 
 
Top 1    Manfred Stotz begrüßt die anwesenden Teilnehmer und beantragt eine 
Änderung der Tagesordnung. Top 2 und Top 6 werden zusammengefasst.  
Top 2    Durch eine Werbeaktion wurden ca. 60 Neumitglieder gewonnen, damit hat 
der Verein  216 Mitglieder. Leider sehr wenig aktive.  
Die Öffentlichkeitsarbeit muss intensiviert werden, z.B. durch Zusammenarbeit mit 
anderen Vereinen, Werbematerialien sollen weitergegeben werden, Mitglieder 
werben Mitglieder, Handzettel vor den Führungen austeilen, Lobbyarbeit, Sponsoren 
pflegen, Öko-Tourismus durch ökologische Naherholung fördern, Homepage, alle  
Nabu Gruppen sollen durch gemeinsame Aktionen wie z.B. Vogel -rallye aktiviert 
werden. Markungsrundgang mit Gemeinderäten fand leider 2006 nicht statt. Bernd 
Schickner  führte Monitoring der Wässerwiesen durch. Schickner: Regelmäßiger 
Besuch hat stattgefunden, Laich des Grasfrosches in den Tümpeln ist groß. 
Amphibienbestand ist seit der Aktivierung der Wässerwiesen definitiv höher 
geworden. Eine genaue Pflanzenbestimmung ist ihm durch fehlende Sachkenntnis 
nicht möglich, wurde aber durch Biologen Dieter Veile  06 erhoben. In diesem 
Frühjahr sehr hoher Wasserspiegel. 



Krötenzaun Eibensbach: Christian Croissant, Rolf Wöhr und Renate Nowak haben 
mit Einverständnis des Landratsamts einen Krötenzählzaun zw. Eibensbach und 
Cleebronn aufgestellt. Dabei wurden sie von 10 Jugendlichem des GSV und der 
Pfadfinder unterstützt. Krötenwanderung momentan im Gange. 
Das Amphibienaufkommen im Gebiet Bannholz, geht trotz Krötenzauns (betreut von 
Dieter Brand) massiv zurück (Problem der Rückwanderung). Abhilfe sollen Tümpel 
schaffen. (Tümpel von Wilhelm Stark nähe Rodbachhof angelegt. ) 
Die Nistkastenpflege ist  erfolgt 
Rolf Wöhr betreut Steinkauzröhren 
Das Radwegekonzept will Joachim Esenwein angehen. 
Steinbruch Güglingen wurde 2006 gemäht. 
Lange Furch wurde gemäht und abgeräumt 
Benjeshecke wurde von Bauer Harsch gemäht 
Michelbacher See wurde von Bauer Hering gemäht. 
Leonbronn - kein Pflegeeinsatz wg. Schnee, Pflege in diesem Jahr vorgesehen. 
Paradies Zaberfeld erfolgte 2007 Kopfweidenpflege. 
Kreuzwiesen durch Bauer Herzog gemäht. 
Gassenweinberg Eibensbach erfolgte Pflege der Hecke durch Rolf Wöhr 
Biotopbesichtigung im August sehr erfolgreich, mit vielen Teilnehmern 
Lämmerrain- erfolgte Pflege durch Jäger 
Satzung für 2. stellvertretenden Vorsitzenden wurde nach einigen Hindernissen 
geändert. 
Ferienwochenprogramm und Naturerlebnistage wurden von Renate Nowak betreut 
Öko-Kochkurs in der Herzogskelter im November, Kerzenbasteltisch im Dezember . 
 
Top 2    Martha Obermeyer verliest Kassenbericht  
 
Top 3   Walter Zimmer bestätigt ordnungsgemäße Buchführung 
 
Top 4   Herr Kirchner regt an, Schaukästen am Rathaus zu bestücken, außerdem hat 
er ein Archiv aus dem gesamten Zeitraum des Nabu Güglingen und möchte dies dem 
Verein zur Verfügung stellen. 
Herr Stark sieht Rohrkolbenbildung im Bereich  Riedfurttal als problematisch. 
Frau Vogelmann möchte aktiv am Aufbau einer Homepage mitarbeiten, sie regt an 
die Biotopvernetzung im Rathaus wieder anzugehen, Nabu Mitglieder sollen sich 
mehr untereinander über problematische Flächen unterrichten. 
 
Bernd Schickner beantragt Entlastung des Vorstands. 
Der Vorstand wird einstimmig entlastet. 
 
Top 5 Wahlleitung: Dieter Brand . Es erfolgt offene Wahl. 
          Manfred Stotz wird einstimmig als 1.Vorsitzender wiedergewählt 
          Christian Croissant wird einstimmig als 2. stellvertretender Vorsitzender         
          wiedergewählt. 
          Martha Obermeyer stellt sich nicht mehr zur Wahl. 
          Rolf Wöhr wird einstimmig zum Kassier gewählt. 
 
Für 25 jährige Mitgliedschaft wurden geehrt Ursula Vogelmann, Wilhelm Stark, Peter 
Mahle, Reinhard Sauter 
 
Ende der Veranstaltung 22.30 Uhr 
 
 


